

NGO

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sumbang Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Aug 4, 2023 - 11:13



Aiptu Bangbang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap
1 Agu 2023 12.06.31

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sumbang Masyarakat

Sukabumi - Pada hari Jumat, tanggal 04 Agustus 2023, pukul 08:00 hingga selesai, Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dari Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan sambang warga Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka menjalin silaturahmi dan sekaligus menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam sambang warga tersebut, Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono menyampaikan program Aa Dede kepada warga masyarakat Desa Gunungbatu. Program tersebut mencakup nilai-nilai keagamaan yang kuat, menciptakan lingkungan yang aman dan damai, serta meningkatkan dedikasi dan empati dalam pelayanan kepada masyarakat. Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk aktif dalam menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mencegah tindak pidana pencurian.

Dalam kesempatan tersebut, warga masyarakat Desa Gunungbatu dapat dengan bebas menyampaikan curhatan, saran, dan masukan kepada Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono. Kegiatan ini menjadi momen yang berarti untuk memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

Dengan dilaksanakannya kegiatan Door To Door System ini, diharapkan keterbukaan dan dialog yang terjalin antara Bhabinkamtibmas dengan warga dapat meningkatkan rasa saling percaya dan berkontribusi positif dalam menjaga keamanan serta ketertiban di Desa Gunungbatu. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat dan membawa dampak positif bagi masyarakat setempat. Demikianlah informasi mengenai kegiatan ini, semoga bermanfaat.